

A Coruña, a 25 de septiembre de 2020

Un año más, como Director General de Responsabilidad Social Corporativa, Comunicación y Sostenibilidad, les presento la Memoria Corporativa y de Responsabilidad Social ABANCA 2019, documento en el que mostramos y damos cuenta de las principales iniciativas y logros conseguidos en el ámbito de nuestros compromisos con el buen gobierno, la igualdad de oportunidades, la educación, la cultura y el medioambiente en línea con los diez principios del Pacto Mundial, organización de la que ABANCA es miembro desde su constitución en 2015.

En ABANCA nos comprometemos cada día para lograr una sociedad más solidaria, más igualitaria y sensible con las personas más desfavorecidas. Por ello nos esforzamos por desarrollar nuestro negocio de forma responsable y sostenible

En ese sentido, somos signatario fundador de los Principios de Banca Responsable a fin de tener un papel activo en la creación de una economía sostenible y para, a partir de la innovación, liderar las nuevas formas de hacer finanzas. Para ello alineamos la estrategia de nuestra entidad hacia la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas y el Acuerdo de París.

Así, aunque la Responsabilidad Social Corporativa ha constituido históricamente una de las prioridades de ABANCA desde su constitución, en 2019 se reforzó con la publicación de nuestra Política de Sostenibilidad, que guía nuestras actuaciones en favor del necesario equilibrio entre crecimiento económico, protección del medio ambiente y bienestar social.

Estas iniciativas se desarrollan a través de programas impulsados tanto desde el propio banco como desde Afundación, la obra social de ABANCA. Gracias al esfuerzo de nuestros profesionales, clientes y colaboradores, las actividades desarrolladas por nuestra acción social han llegado a un total de 1,3 millones de personas en 2019.

Así mismo, contamos con políticas y mecanismos corporativos para la prevención de la corrupción, para la protección de los derechos humanos y laborales. Desde una perspectiva financiera, hemos comenzado con el planteamiento para el análisis del riesgo social y ambiental que pueda acontecer en las operaciones llevadas a cabo.



Miguel Ángel Escotet Álvarez